

CLUBES

El Real Zaragoza pide al administrador posponer el pago de su deuda en el marco del concurso

El club maño, que lucha por ascender a LaLiga Santander, ha pedido al Juzgado de lo Mercantil número 2 de la capital aragonesa suspender el tercer pago de las deudas, equivalente a 2,4 millones de euros.

Palco23
20 jul 2020 - 12:02



El Real Zaragoza advierte del riesgo de liquidación del club. El equipo, que actualmente lucha por ascender a LaLiga Santander, ha comunicado al Juzgado de lo Mercantil número 2 de la capital aragonesa que en caso de no renegociar los compromisos con los acreedores, la entidad “quedaría abocada a la disolución”.

El club, que presentó concurso de acreedores en 2011, ha solicitado suspender el tercer plazo de pago de sus deudas, que en su día ascendían a 130 millones de euros. En este tramo tiene que abonar 2,44 millones de euros, según *AraInfo*. El Zaragoza alega que “la drástica reducción de los ingresos por la suspensión de la competición y su reanudación a puerta cerrada imposibilitan que pueda cumplir con los

compromisos”.

El club ha cifrado en más de cuatro millones de euros la pérdida de ingresos por el Covid-19, calculada “según las estimaciones indicadas por LaLiga”, indica en otro de los documentos adjuntados a la administradora concursal. “Resulta incuestionable que nos encontramos ante un suceso inevitable e imprevisible al momento de hacer efectivo el pago del convenio”, asegura la entidad maña.

El club asegura que el impacto del Covid-19 complica cumplir con los pagos y pide prorratearlos

La solución que aporta el Zaragoza es prorratear el dinero no pagado el 2 de julio en los siguientes plazos y, en caso de poder hacer frente con solvencia, abonar los pagos pendientes antes de finalizar 2020. Este hecho estaría supeditado a la presencia de aficionados en las gradas y generar ingresos suficientes por taquilla y televisión”, se especifica.

En caso de no llegar a un acuerdo para renegociar el calendario de pagos el club admite que tendría que “negociar un nuevo convenio para saldar deudas y evitar la liquidación y el perjuicio para todos sus acreedores”, algo que “a día de hoy no se puede ni mucho menos asegurar vistas las dificultades”.

La deuda neta bajó de 77,63 millones a 74,34 millones de euros entre junio de 2018 y el mismo mes de 2019; de este importe, 18 millones corresponden a la Agencia Tributaria y otros 14,54 millones a compromisos con otras entidades deportivas. Otro de los grandes acreedores son los propios accionistas del club, encabezados por la Fundación Zaragoza 2032, que tiene concedidos distintos préstamos por valor de 17,5 millones de euros.

Uno de los líderes destacados es César Alierta, ex presidente de Telefónica y que en 2019 capitalizó préstamos por 1,8 millones de euros para controlar directa e indirectamente el 49% de las acciones. El club preveía un beneficio récord de 6,9 millones de euros esta temporada, que ya no logrará, y unos ingresos de 16 millones de euros que también se verán mermados.